
ATA DA 1ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia três de 2 

fevereiro de dois mil e doze, às 14 horas, na Sala de Reuniões do IB. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. ALDICIR 4 

OSNI SCARIOT; Prof. DANIEL VIEIRA; Prof. EDISON RYOITI SUJII; Prof. JOSÉ 5 

FRANCISCO GONÇALVES JÚNIOR; Profa. LUDMILLA MOURA DE SOUZA 6 

AGUIAR; Prof. PAULO CÉSAR MOTTA; Prof. RICARDO BOMFIM MACHADO; Profa. 7 

ROSANA TIDON e a Representante dos Alunos de Pós-Graduação KLÉCIA GILI 8 

MASSI. O estudante Davi Pantoja esteve presente como convidado. Deu-se início à 9 

reunião com apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata da 9ª reunião do 10 

Colegiado do PPG em Ecologia. Este item foi aprovado por unanimidade. 02) 11 

Discussão sobre a solicitação dos estudantes em relação ao acesso dos alunos 12 

à sala de estudos da Pós-Graduação. Relatora: Klécia Massi.  A Profa. Ivone 13 

informou que o Colegiado de Pós-Graduação não era o fórum adequado para essa 14 

discussão porque não seria deliberativo, tendo em vista que o assunto teria que ser 15 

decidido no Colegiado do Departamento de Ecologia. Após discussão, o Colegiado 16 

propôs o encaminhamento de um documento em que ficasse claro o apoio do 17 

Colegiado à solicitação dos estudantes. A Profa. Ivone Diniz ficou como responsável 18 

para encaminhar o oficio à Chefia do Departamento com as sugestões propostas pelo 19 

Colegiado.  03) Revalidação de diploma – Fernando Luís do Rêgo Monteiro 20 

Starling, Doutorado em Ecologia, oriundo da University of Stirling/Escócia. 21 

Relator: José Francisco Gonçalves Júnior.  O Prof. Júnior fez a leitura do parecer 22 

favorável elaborado pela Comissão nomeada pela Coordenadora Ivone Diniz e o 23 

Colegiado aprovou por unanimidade. 04) Solicitação do Prof. Miguel Marini para 24 

orientar o aluno Paulo Miranda. Relatora: Rosana Tidon.   O parecer da  Profa. 25 

Rosana Tidon foi favorável à solicitação do Prof. Miguel Marini. O Colegiado aprovou 26 

por unanimidade. 05) Continuação da discussão sobre o Regulamento.  Este item 27 

foi retirado de pauta devido pois o relator, Prof. Emerson Monteiro estava de férias. 28 

06) Outros assuntos. Aula Inaugural. A Profa. Ivone Diniz convidou os membros 29 

presentes para a Aula Inaugural do 1º semestre de 2012 PPGECL que contará com 30 

uma palestra do Prof. Sidinei Thomaz da UEM e de uma mesa redonda para 31 



discussão de Doutorado Sanduíche a realizar-se no dia 16/03/2012 a partir das 08h30 32 

no Auditório 01 do IB. Relatório CAPES. A Profa. Ivone Diniz informou que nos 33 

meses de fevereiro e início de março estará fechando o Relatório da CAPES e que 34 

todos os professores credenciados no Programa deverão encaminhar os projetos e 35 

atualizar os Lattes. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da 36 

qual eu, IVONE REZENDE DINIZ, Coordenadora do PPG em Ecologia, lavrei a 37 

presente Ata que será assinada por mim, depois de lida e aprovada por este 38 

Colegiado. 39 


